

Auslandssemester in Südafrika



Marie-Christine

Business Administration

Durban University of Technology, 2013



Studium

DUT hat insgesamt 5 Campusse. Bis ich mich zurecht gefunden habe hat eine Woche gedauert.

Alltag, Freizeit

Durban ist die drittgrößte Stadt Südafrikas nach Johannesburg und Kapstadt. Das macht sich vor allem auf den Straßen in der ganzen Stadt bemerkbar, wo sich ein überfüllter Minibus nach dem anderen hupend durch die Straßen drängt. Durban hat einen 7km lange Strandpromenade, wo es sich nach der Uni schön entspannen lässt.

Highlights

Was einem dabei sofort auffällt ist, dass die Südafrikaner sehr gemütliche Menschen sind.

Fazit

Im Großen und Ganzen gefällt es mir hier sehr gut und ich bin gespannt was mich sonst noch so erwartet.